

Nachbericht Fotoausstellung „Winnenden damals und heute“

Eine gelungene lebendige Zeitreise durch Winnendens Innenstadt

Eine bebilderte Stadtführung im Rahmen der Fotoausstellung „Winnenden damals und heute“ konnten interessierte Teilnehmer am vergangenen Samstag, den 07. September in Winnendens Innenstadt erleben. In zahlreichen Fachgeschäften der Innenstadt sind historische Bilder von Winnender Gebäuden, Fachgeschäften und Straßenzügen im direkten Vergleich in den Schaufenstern der heutigen Gebäude und Fachgeschäfte ausgestellt. Herr Heincke und Herr Fischer von der Winnender Fotogalerie führten die beiden Gruppen mit neun und 25 Teilnehmern vom Viehmarktplatz über die Marktstraße bis hin zum Kronenplatz und gaben mit spannenden Erzählungen und Anekdoten lebendige Einblicke in das „Winnenden von damals“. Authentische Erzählungen über das Leben in Winnenden nach dem Krieg, den ehemaligen Viehauftrieb am Viehmarktplatz oder das ehemalige Restaurant zum deutschen Kaysser machten die Stadtführung zu einem echten Erlebnis für Jung und Alt. Da unter den Teilnehmern einige „Winnender Urgesteine“ waren, kam es immer wieder zu interessanten Gesprächen untereinander, wodurch sich die Stadtführung zu einem lebendigen Austausch entwickelte. Mit viel Aufwand und Engagement bereiteten Herr Heincke und Herr Fischer die Fotografien auf und führten mit viel Leidenschaft durch diese besondere Ausstellung.

Die Collagen sind noch bis zum 28. September 2019 in den teilnehmenden Fachgeschäften ausgestellt. Weitere Informationen finden Sie unter www.attraktives-winnenden.de oder auf dem Flyer in den teilnehmenden Fachgeschäften.